



# Communiqué

**Sapeurs-pompiers du SPSL et du SDIS Lausanne-Epalinges**

## **Près de 2'200 interventions pour le Corps des sapeurs-pompiers en 2022**

**Le Corps des sapeurs-pompiers du Service de protection et sauvetage (SPSL) et du SDIS Lausanne-Epalinges ont tenu leur rapport annuel 2022, le 4 avril 2023 au Casino de Montbenon. L'occasion de faire le bilan sur une année riche en événements, avec près de 2'200 interventions d'urgence et de sauvetage.**

Le Casino de Montbenon accueillait ce lundi 3 avril 2023, le rapport annuel 2022 du Corps de sapeurs-pompiers du SPSL et du SDIS Lausanne-Epalinges. Le conseiller municipal, directeur de la sécurité et de l'économie, Pierre-Antoine Hildbrand et le major Mehdi Jaccoud, commandant des soldates et soldats du feu, ont tiré le bilan d'une année riche en événements et en interventions d'urgence et de sauvetage.

Quelque 2'195 interventions ont été effectuées au profit de la population lausannoise et du canton, par les 113 sapeurs-pompiers professionnels et les 153 volontaires des sites de Lausanne et Epalinges. Ce nombre d'interventions représente une hausse de 245 unités par rapport à l'année précédente (1'950 interventions en 2021) et peut être expliqué notamment par la canicule qui a sévi sur l'Europe en début d'été.

Les missions en lien avec les déclenchements d'alarmes automatiques, les incendies et les sauvetages de personnes et d'animaux représentent à elles seules 57% des interventions. Le solde étant réparti entre les désincarcérations, la protection de l'environnement, les interventions techniques et les éléments naturels.

Plusieurs manifestations d'envergure, dont l'étape lausannoise du Tour de France, ont mobilisé l'entier du Corps de sapeurs-pompiers. La formation continue des professionnels et des volontaires n'est pas en reste, avec, entre autres, les formations destinées aux spécialistes, tels que le GRIMP (Groupe de reconnaissance et d'interventions en milieu périlleux), le Groupe débriefing ou encore le domaine chimique.

2022 aura également vu la volée des aspirantes et aspirants 2021 de l'Académie latine des sapeurs-pompiers (ALSP) terminer sa formation de base et obtenir le Brevet fédéral de sapeur-pompier professionnel. La nouvelle volée 2022, avec 13 aspirantes et aspirants romands, dont 6 lausannois a débuté. Leur formation durera 18 mois.

Ce rapport s'est déroulé en présence d'Alain Monod, syndic de la commune d'Epalinges, de Sylvain Scherz, commandant et chef du SPSL, des représentantes et représentants des partenaires sécuritaires et de l'ensemble des sapeurs-pompiers professionnels et volontaires du SDIS Lausanne-Epalinges.

La Municipalité de Lausanne



# Ville de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, Direction sécurité et économie, tél. +41 79 964 27 39**
- **Michel Gandillon, remplaçant chef division communication police-SPSL, tél. +41 79 501 52 18**

Lausanne, le 4 avril 2023